



La Universidad defiende su autonomía y la libre investigación ante la crisis

■ El catedrático Miguel Ángel Quintanilla propone recuperar los valores tradicionales como respuesta a la sociedad y el vicerrector de Planificación habla de una reorganización

R.D.L.

El vicerrector de Economía, Ricardo López, inauguró ayer las jornadas sobre "La Universidad de Salamanca en la Sociedad del Conocimiento" en la que universitarios, empresarios y políticos debaten sobre las estrategias para el desarrollo de la institución académica ante la situación de crisis y el nuevo modelo económico.

Ante este panorama, el catedrático de Filosofía y exsecretario de Estado de Universidades, Miguel Ángel Quintanilla, apostó por recuperar valores tradicionales. "Las universidades están sometidas a muchos retos y presiones sociales", aseguró Quintanilla y explicó que para conseguir esos objetivos se "ensayan" tres fórmulas: orientar las universidades a los mercados, reivindicar su carácter público o recuperar las tradiciones académicas. Esta última idea es la que defiende Quintanilla porque, afirma, "gracias a esas tradiciones han prosperado a lo largo de la historia".

Al respecto, el catedrático in-

El vicerrector de Planificación se manifiesta en contra de una posible fusión de universidades y de subida de las tasas



Francisco Ramos, Ricardo López y Miguel Pérez, durante la inauguración de las jornadas en el Paraninfo. /BARROSO

sistió en que las Universidades necesitan libertad de investigación, medios para compatibilizar investigación y docencia y autonomía, aunque precisó, "con responsabilidad".

Por su parte, el vicerrector de Planificación Estratégica y organizador de las jornadas con el profesor Francisco Ramos, avanzó que las universidades van a tener que someterse a un proceso de reorganización, aunque rechazó la posibilidad de una fusión universitaria o una subida de tasas y en su lugar propuso flexibilizar la estructura universitaria.

En este sentido, Pérez avanzó que próximamente la Universidad de Salamanca presentará su plan estratégico teniendo en cuenta esta futura reorganización.

Además, este plan tendrá en cuenta las ideas y opiniones expuestas en el curso que comenzó ayer, y al que asistió por la tarde el expresidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla. El objetivo es que estas jornadas se conviertan en un foro de debate que permita hablar de líderes, de organizaciones y de cómo prever y planificar el futuro.